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Mit dem Auto erreichen Sie uns über die Autobahn A2 / 3 (E35) / Ab-
fahrt Basel Nord, wenn Sie den Hinweisschildern „Messe“ folgen.

Taking the highway no A2 / 3 (E35) / exit Basel north, then follow the 
signs “Messe”.

Das HYPERION Hotel Basel liegt direkt am Messeplatz. Mehrere Tram-
linien (1, 2, 6, 14, 15) halten direkt vor unserer Tür.

The HYPERION Hotel Basel is situated at the “Messeplatz” (Exhibition 
Square). Several tram lines stop in front of the hotel (1, 2, 6, 14, 15). 

Badischer Bahnhof 500 m, Schweizer Bahnhof SBB 2 km. Vom Badi-
schen Bahnhof fahren Sie mit der Tram Nr. 2 oder 6 bis zur Haltestelle 
„Gewerbeschule“ / „Messeplatz“. Die Tram hält direkt vor dem Hotel 
(Fahrtzeit: 2 Minuten). Vom Schweizer Bahnhof SBB gelangen Sie di-
rekt mit der Tram Nr. 1 oder 2 zur Haltestelle „Messeplatz“ (Fahrtzeit:  
7 Minuten).

Train station “Badischer Bahnhof” 500 m, train station “SBB” 2 km. 
From the train station “Badischer Bahnhof” take the tram no. 2 or 6 to 
“Gewerbeschule” / “Messeplatz” (travel time: 2 minutes). From the train 
station “SBB” you will get to the hotel with the tram no. 1 or 2 to “Messe-
platz” (travel time: 7 minutes).

Vom Euro Airport Basel / Mulhouse (5 km) erreichen Sie den Schweizer 
Bahnhof SBB mit dem Bus-Shuttle Nr. 50 oder einem Taxi. Von hier 
aus nehmen Sie die Tram Nr. 1 oder 2 bis „Messeplatz“.

From the Euro Airport Basel / Mulhouse (5 km) you go by bus no. 50 to 
the train station “SBB” or by taxi. From there you take the tram no. 1 or 
2 to “Messeplatz”.

Mit dem Auto  By car

Ihr Weg zu uns  How to find us

Mit dem Zug By train

Mit dem Flugzeug  By plane
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